

Besuch des Kinder- und Jugendhospiz Mitteldeutschland in Tambach - Dietharz

Am Mittwoch, den 03.09.14
führten einige Schüler unserer
Schule und zwei Lehrerinnen
zum Kinder- und Jugendhospiz
nach Tambach - Dietharz.

Frau Türk, die Vorsitzende
unseres Fördervereins, war
zusammen mit unserer
Sportlehrerin Frau Schmidt und
den Schülern zum Hospiz
gefahren um eine Spende zu
überbringen.



Frau Werner die Leiterin der
Einrichtung begrüßte die Besucher
recht herzlich und ermöglichte die
Besichtigung einiger Räume.

In Tambach-Dietharz können sich
todkranke Kinder und ihre Familien 4
Wochen im Jahr erholen um wieder
Kraft zu schöpfen für den Kampf
gegen die tödliche Krankheit.

Die Erzählungen der Leiterin waren
sehr ergreifend und gingen allen sehr
nahe.



Der Scheck in Höhe von 2000,- Euro stammt aus dem Erlös unseres Benefizlaufes, welcher im Rahmen des Familiensportfestes erlaufen wurde und er entspricht ca. der Hälfte des gesamten erlaufenen Geldes.

Frau Werner bedankte sich recht herzlich und fand es bemerkenswert, dass eine Schule mit doch recht wenigen Schüler eine solch große Summe spenden kann.

Wir alle hoffen, dass mit unserer Spende anstehende Anschaffungen realisiert werden können, die den Aufenthalt der Kinder angenehmer machen können.

